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審  議  経  過 

主な内容は次のとおり。 

（◎は委員長の発言、○は副委員長の発言、□は委員の発言、●は事務局の発言） 

 

１. あいさつ 

開会挨拶 谷口委員長 

 

２. 議題 

（１）今後の進め方について 

事務局から資料の説明を行った。 

 

◎事務局からの説明について、意見を頂きたい。 

  伊勢丹撤退により、大きく状況が変わるということで仕方がないと思われるがいかがか。 

 

□来年の 9月 30 日に伊勢丹が撤退ということで、その跡地利用が確定してないことから 

人の流れが見えないので続けるのは難しい。 

 

◎一度、休会するということになる。もし、2020 年 3月 31 日までに再開する場合は再召集 

する。 

 

○伊勢丹の建物はどうなるのか。 

 

□検討中のため、建物をそのまま再利用するかどうかも決まっていない状況である。 

 

○来年の３月になっても決まらない状況にはならないと思うが、地元にとっては一番困る。 

 

□生活に影響が及ぶような取扱いや検討の進め方は困るということで協議を進めているが、 

  今後のスケジュールや進め方については、示されていない。 

 

◎撤退するときは、色々と検討してから公表すると思っていた。 

 

□社内では検討していると思うが対外的には示されていない。 

 

３. その他 

●委員会としては、一旦休止となる。検討を再開する際の参考資料として、これまでの委員

会結果については、中間とりまとめを行い、出来次第、委員の皆様へ送付する。 
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○９月にワークショップをやると聞いていたが行ったのか。 

 

●伊勢丹撤退の報道発表が先になってしまったため、ワークショップは行っていない。 

  前回の現地調査で、朝の時間帯はそんなに混んでいないとの意見があったため、事務局 

でも、その後、再確認したがその時は混雑していない状況であった。ただ、雨天の夕方、

土休日の伊勢丹駐車場への出入りは気になるところである。今後の跡地利用や動向が把握

できる状況になった際に、委員会を再開することとする。 

 

 

以 上  
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相模大野駅北口周辺地区 TDM 推進委員会 委員名簿 ・ 出席者名簿（第３回） 

所属・役職 氏名 出欠席 

筑波大学大学院システム情報工学研究科  

准教授 
◎谷口 綾子 出席 

神奈川中央交通株式会社運輸計画部 計画課長 露木 輝久 出席 

神奈川県タクシー協会相模支部 相模原地区会長 大畠 雄作 欠席 

神奈川県相模原南警察署 交通課長 塩澤 正憲 代理出席 

学校法人 相模女子大学 事務局長 速水 俊裕 出席 

大野南地区自治会連合会長 大木 惠 欠席 

相模大野駅前自治会長 ○有泉 健一 出席 

相模大野駅周辺商店会連合会長 中田 克己 欠席 

相模大野北口商店会長 斉藤 誠 欠席 

公募市民 澁谷 悦子 出席 

公募市民 三好 上次 出席 

相模原市環境経済局  

経済部 商業観光課長 
齋藤 みゆき 代理出席 

相模原市都市建設局  

まちづくり事業部 都市整備課長 
佐藤 洋一 出席 

相模原市都市建設局  

道路部 南土木事務所長 
青木 克司 出席 

相模原市南区役所 

地域振興課長 
馬場 浩司 欠席 

相模原市南区役所  

大野南まちづくりセンター 所長 
渡辺 尚人 出席 

相模原市都市建設局  

まちづくり計画部 交通政策課長 
千葉 修司 出席 

＊◎：委員長、○副委員長 

（別紙） 


